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«Autostrada? Nocl sono i soldi. Mettiamo ' sicurezza l'Aurelia»
INFRASTRUTTURE co-
me ostacolo invece di essere
di aiuto allo sviluppo del ter-
ritorio. Lo ribadisce anche
Giuliano Amato.

Purtroppo non mancano
le ombre presidente e
molte hanno origini lon-
tane. nostra viabilità
ci penalizza davvero,
non le pare?

«Ci si domanda come la Ma-
remma abbia fatto a fare pas-
si avanti sapendo che è da de-
cenni alle prese con proble-
mi che oggi si sono anche ag-
gravati con la scomparsa del-
la Provincia. La maggior par-
te delle strade sono provincia-

li e in questa lunga transazio-
ne verso un futuro ammini-
strativo non ancora iniziato,
si sta peggiorando. Ci sono
province, spero che non acca-
da a Bonifazi con ciò che re-
sta di quella di Grosseto che
oggi dirige, che quando una
strada è malridotta ma ripara-
bile intervengono solo per de-
cretarne la chiusura per man-
canza di fondi».

l'autostrada, novella
dello stento da quasi
mezzo secolo?

«E' rimasto irrisolto solo il
nodo di Orbetello e di Capal-
bio visto che nel Lazio si è an-
dati avanti, seppure con ritar-

«Ormai è chiaro
Le Ferrovie non investono
sulla costa tirrenica»

la decisione migliore sia la
messa in sicurezza dell'Aure-
lia, in attesa di avere i soldi
per attuare il progetto del
2008. Solo allora si potranno
fare le nozze come Dio co-
manda».

Nozze auspicabili, presi-
dente?

«Certo, visto che la scelta è es-
senziale. Sembra chiaro che
sulle Ferrovie la costa tirreni-
ca, e quindi Grosseto, non
possano contare, perchè sia-
mo fuori dalle linee di svilup-
po delle Ferrovie. Il nostro
traffico continuerà a privile-
giare le strade, e con le vec-
chie strade non si va lonta-
no».

do. Ma un'antica riflessione
si impone: non si possono fa-
re le nozze con i fichi secchi.
Quando c'era un ottimo per-
corso in galleria, approvato
dal Cipe nel 2008, non si è fat-
to niente perché i costi erano
inabbordabili. Per fare l'auto-
strada sull'Aurelia bisogna
passarci o sotto o sopra..».

lei che cosa pensa?
«Credo che per il momento

F<< Giuliano Amato a passeggio nel centra di
Orbetello con Giorgio Napolitano e Monica Paffetti
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